

# 「映像制作研修会in吉野川高校」を開催

- 四国総合通信局と四国情報通信懇談会コンテンツ部会は、令和7年9月8日、11日、12日、16日に**徳島県立吉野川高校**において映像制作研修会を四国大学との連携により開催し、**生徒19名の参加**がありました。
- 本研修会は、**四国の映像クリエイターの育成と、映像制作を通じた地域の魅力の発信**を目的に開催したもので、生徒たちは映像制作における**企画・撮影・編集等の基本的事項やポイント**などについて学びました。

## 研修概要

四国大学の講師から、映像制作の一連の工程における基本的事項やポイントなどについて、具体的に説明いただきました。

- ◆ 何を撮るか（構成・絵コンテの書き方）
- ◆ 撮影のポイント（撮影・カメラワーク）
- ◆ 撮影方法（カメラの機能・三脚の使い方）
- ◆ 編集方法（映像・テロップ・音楽の取り込み）

陶器工房で撮影した映像をもとに、生徒たちはグループで編集作業に取り組みました。講師からの助言も得ながら映像の構成や演出方法に工夫を凝らし、音楽やテロップも効果的に活用して編集を行い、地域産業の魅力を伝える作品を作成しました。



<四国大学 山本講師(左)/田中講師(右)>



<研修会の様子>



## ～参加者の声～

- 「動画編集についてもっと知りたいと思った」
- 「就職先でのPR動画作成に活用したい」
- 「部活動の卒業動画で活用したい」
- 「カットの仕方やテロップの出し方を理解で出来た」
- 「視聴者が理解しやすい動画を作成する上で、どのような素材、カメラワークが必要か理解できた」

四国総合通信局は、今後も地域の魅力を発信する映像コンテンツに着目した人材育成や地域活性化に取り組んでまいります。